
 
 

 
 

 
 

La puissance de la croix - partie 1 - 
Paul Mukendi  

La puissance de la croix 
 
 

La meilleure manière d'anéantir les tribulations 
que tente d'imposer Satan aux enfants de Dieu est 
de brandir l'étendard de la croix.   
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La puissance de Dieu 
1 Corinthiens 1 : 18  

18 Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour 

nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu. 

 

 

Bien-aimés dans le Seigneur,  

La série d'enseignement que j'aborde aujourd'hui fait part ie intégrante 

du fondement du chr istianisme, soit l' incarnation de Jésus qui est sa vie, 

l'œuvre de la croix (la rémission des péchés) et la résurrection.  

Bien entendu, la croix dont je par le va au-delà du « signe de croix », de 

l'insigne ou du pendentif. Ces symboles ne sont qu'un indice extér ieur, 

démontrant une appartenance. La croix à laquelle je pense représente 

le Dieu Tout-Puissant. Le Christ et sa croix vont de pair. Ils sont 

indissociables; tout autant que la résurrection de Jésus et ses 

meurtrissures. D'ailleurs, ses blessures l'accompagnent encore… Même 

Jésus s'adresse ainsi à ses disciples :  

Matthieu 16 : 24  

24 Alors Jésu s dit à ses disciples : Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il 

renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'i l me suive. 

 

 

Malheureusement, certains chrétiens acceptent Jésus, mais refusent la 

croix… 

Pourquoi parler de la puissance de la 
croix? 
En tant que chrétiens, nous croyons fermement que Jésus est venu en 

tant qu'homme sur la terre et a qu'Il a vaincu Satan. Jésus est aussi 

Dieu et LE modèle par excellence à suivre en toutes circonstances. 

L'apôtre Paul nous rappelle que nous devons être ses imitateurs, 

comme lui-même en Chr ist (1 Cor inthiens 4:16).  

Avec la croix, il est impensable de ne pas y associer la rémission des 

péchés (pardon des péchés) et la rédemption (rachat d'un esclave). Et 
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là réside un grand mystère. En omettant de parler du mystère de la 

croix, trop d'Églises édulcorent la puissance de ce mystère, pourtant 

révolutionnaire! La résurrection de Jésus est le triomphe final puisqu'elle 

a déclenché notre puissance puisqu'Il a affronté la mort et l'a vaincue.  

Vaincre les démons par la puissance 
de la croix 
La meilleure manière d'anéantir les tribulations que tente d'imposer  

Satan aux enfants de Dieu est de brandir l'étendard de la croix. 

L'Ennemi déteste cela puisqu'il l'associe au souvenir de son échec. Oui, 

c'est de cette manière qu'il a été vaincu. L'apôtre Paul disait qu'il 

prêchait Jésus Christ, mais Jésus Christ crucif ié puisque c'est la 

crucif ixion qui a apporté le chaos et la dévastation dans le royaume des 

démons (1 Cor inthiens 1:23).  

En substance, la victoire de Jésus est éternelle, eff icace et puissante. 

En combattant par  la pr ière, il importe d'appeler la puissance de la croix 

qui vient confronter les démons. Là où je suis, je transporte la croix, 

cette puissance magistrale! 

De la malédiction à la bénédiction 
Auparavant, l'humanité était sous l'emprise de la malédiction, et ce, 

depuis le péché d'Adam. La première fois, dans toute l'histoire, où cette 

malédiction a été vaincue, c'est par le sacrif ice à la croix de Jésus. Qui 

donc pouvait vaincre Satan par ses propres efforts? Personne. 

Lorsque Jésus Christ est venu sur la terre, la Parole s'est fait elle-même 

malédiction pour devenir bénédiction. C'est à la croix que s'est 

accomplie toute la Parole, depuis la Genèse (3:15)  : « …[sa postér ité] 

t'écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon. » On peut donc désormais 

aff irmer haut et fort qu'il n'existe plus aucune raison d'avoir peur de 

Satan. Sa tête est écrasée! Nous sommes mille fois plus puissants que 

lui étant donné que Jésus est descendu dans les régions inférieures 

pour attester au royaume des ténèbres sa défaite.  

La croix : une puissance de Dieu 
1 Corinthiens 1 : 18  

http://www.enseignemoi.com/bible/1-corinthiens-1-18.html#1


18 Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour 

nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu. 

 

 

Pour nous qui sommes sauvés, notre histoire a commencé à la croix ! Il 

est désormais interdit à Satan de toucher à nos enfants, à notre famille, 

à nos affaires, etc. Les marques de crucif ixion de Jésus ne sont pas une 

honte, bien au contraire, ils sont la preuve du triomphe du bien sur le 

mal. Lorsqu'Il reviendra sur la terre, Il nous les montrera! 

Étonnamment, la crucif ixion de Jésus ne fut pas la défaite d'un homme 

humilié et dépouillé de ses vêtements où ruisselait le sang. Non. La 

croix est porteuse d'un message clair où le voile qui séparait l'homme et 

Dieu a été déchiré.  

Déclaré : non coupable! 
Colossiens 2 : 14-15 

14 il a effacé l 'acte dont les ordonnances nous condamnaient et qui subsistait 

contre nous, et il l 'a détruit en le clouant à la croix;15 il a dépouillé les 

dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en 

triomphant d'elles par la croix. 

 

 

Regardez  l'œuvre de la croix ! Elle est la plus grande révélation : un 

homme est devenu l'agneau sacrif ié. C'est là que cette nouvelle alliance 

a pris forme. À la croix, Jésus a pris toutes les condamnations et les 

clouées avec lui! Non seulement a-t- Il cloué toutes nos fautes, mais Il a 

effacé les condamnations qui pesaient sur chacune des vies des 

enfants de Dieu. Bien que le diable ait beaucoup de pouvoir sur le 

monde, il n'en a aucun sur les hommes qui croient au nom de Jésus 

puisqu'ils n'y sont plus assujett is.  

En d'autres termes, le sang pénètre notre v ie au point d'effacer ce que 

Satan avait pu y inscrire. Le poids du joug est levé et nous sommes 

ainsi déclarés : non coupables ! 

On comprend mieux maintenant pourquoi Jésus a dit « Père, tout est 

accompli. » étant donné qu'Il a rendu notre vie parfaite et que toute 

écriture des prophètes s'est vue réalisée. Également, on saisit 
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davantage ses paroles « J'ai soif » quelques instants avant de rendre 

l'Espr it. Il voulait dire qu'il avait soif de notre soif : de nos problèmes, de 

nos diff icultés, etc.  

La séparation avec la chair 
Romains 6 : 6 

6 sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin que le corps du 

péché fût détruit, pour que nous ne soyons plus esclaves du péché; 

 

 

Derr ière la croix résident deux forces. L'une est celle de la séparation, 

et l'autre celle de l'union (avec Dieu). L'œuvre de la croix comporte trois 

niveaux de séparation : de la chair, du monde et de Satan.  

Le vieil homme, appelé « corps du péché », est celui qu'on a laissé 

derrière afin de devenir enfant de Dieu. Ce corps pêche parce que la 

nature même du péché fait partie intégrante de notre chair « adamique 

» (qui vient d'Adam) .  

Ce n'est pas un hasard qu'on répète souvent que la Parole donne le 

pouvoir  de devenir enfant de Dieu. En effet, notre vieille nature crucif iée 

avec Jésus nous empêche de revenir à notre vie passée. 

Soudainement, en un éc lair, on ne peut plus voler, tr icher, injur ier, etc., 

puisqu’on reçoit en soi même la nature de Jésus. 

Galates 2 : 20 

20 J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ 

qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, 

qui m'a aimé et qui s'est l ivré lui -même pour moi. 

 

 

En somme, il est impossible de passer par la croix et de rester le même. 

Celui qui est passé par la croix doit être transformé et avoir  une vie 

nouvelle. La chair et ses passions ont été crucif iées.  

Conclusion 
La croix symbolise certes la perfection de la puissance de Dieu. On 

saisit davantage toute la portée des mots de l'apôtre Paul auxquels je 

référais plus tôt en parlant de prêcher Jésus Christ, mais Jésus Christ 
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crucif ié. Une fois qu'on l'a connu, il est impossible de l'abandonner  

tellement notre cœur est happé par sa magnif icence.  

C'est alors que l'on embrasse la profondeur de ce verset :  

2 Corinthiens 5 : 17  

17 Si quelqu'un est en Christ, i l est une nouvelle créature. Les choses anciennes 

sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles.  

 

 

Jésus Chr ist est l'ult ime expér ience de la gloire! 

Prochainement, je continuerai cet enseignement et on comprendra à 

quel point le péché est rattaché à la chair et nous éviterons de tout 

confondre avec Satan.  
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